
(他聞嵩激語し糊は)
ÅCTA D姿SESI6N ORD州ARRA D軋GAD PARROOu鵬山∴RURAしGRÅし。 pEDRO J.

MONTERO DEし23 DE MARZO DEし2022.

De conform舶d con to estab固o en el artieub 318 deI C6dゆOrgani∞ de OrderIamiento

珊al, Autonomfa y Descentral繭n (COOTAD), enぬSaぬde Sesiones del Gobiemo

Aut6nomo Descentra旧ado Parroquぬl RuraI G帽l. Pedro J. Montero, Siendo Ias O9Hll minutos fa

Junta Parroquiai Rural Gral. Pedro J. Monte「o, P「eSidida por ia此enciada. Soraya Sanchez Rivas

y con ia presenc治de les se寄o説s vocales帥Su Orden: Sr Jos6 Ca刷o Ba「「OS, Sra. Ruth Zapata

Galarza, Sra. Rommy Vata∴ Moran, Ing. Ho喝er Chuqui, actuando como Secreta面O el Tleo. Damy

Gamboa Pilezo; se reu雨erorl en Ses誇n ordinariE日記ra tratar los siguientes puntos en el orden

deidね.

1○　○ectu帽y aProbaci6n deI ath de sesi6n o巾inaria ce!eb細ada el d屯23 de

febreroda1 2022.　∴

2, Leく±u帽y aprobaci6n deI a鳴de sesi6n exti略Ordinaria celebrada ei dね14 de

軸a相調dei之0主な

3. Presentaci6n deI info動機e Plt書iminar de rendici6調de cuentas del Gobiemo

Aut6nomo DescentI-alizado PaI.roquial Ru岨! Gra○○ Ped調J. Monte「o, Pe「ictlo

deI ejercicio軸I delま021.

4. Info「me de p嶋s弛encia.

5. Varios y細eSOlucioれ鏡.

Previo aぬinsta!ac萌l deぬsesi6n ordinaria eI Secre能面O informa a la S(諒ora Presidenta que

existe el quorum absoIuto.

La Se吊ora Presidenta - POne en conSideraci6n de los sehores vocales el orden deI dfa

establecido meclぬnte corvocatoha No教07-2022 de fecha 18 de marzo pa帽que mOCionen su

aprobaci6n y someterぬa votac繭「.

La Licencねda, Soraya S5nchez mociona se印刷ebe ei ordl帥del dね, mOCi6n que es respaldada

Por eI Ingeniero. Holger Chuqui.

La Se再ora Presidenta o巾ena al Secre飴rio someta a votac賭nぬmoci6n pres飢tada,ぬmisma

que o的ene bs sisuientes resu舶idos:

Se和肌Jos6 CaI面=o a favor

Sefrora. Ru請Zapata a favor

Se再ora. Rommy vaca a favor

Ingeniero, Ho喝er Ch岬ui a favor

し劇a. So帽岬弱れch鍍　　　　　　　a危W

Aprobando por u間n柵dadぬjunfa pa「間qu治I el ord釧deI dfa.

La Se和旧Presidenfa ordena al Secretario de lectura aI primer punto del orden deI dfa青

1。- Lectura y aprobacilin deI ac向de sesi6n o巾inaria ceIeb胞da e! d絡∴23 de feb鵬汀o

de1ま0まま〇

日Secre能面O infoma a Ia Se再ora Presidenta que estるen co問油eraci6rl el prime「 punto del

Orden dei dfa,　　　　　　　　　　　　　　　　∴　　∴

La Se再o愉Presidenta ordena a! Secrctario proceda a dar iectura del acta de sesien ordinarね,

una vez dada息lectura del actaぬSefrora. Rommy ¥faca en uso deぬpalabra mocio鴨se

apruebeぬlectu旧deI acta de sesidll Ordina南, mOCi6n que es respa旧ada por eI Se吊o購Jos6

Ca「刑b.

La Se龍憫Presidenta ord帥a aI Secreta両O SOmeta a VO由Ci6nぬmoci6n presentada,ぬmisma

que obtiene bs sieuientes resu惟rdos:

Sefio購Jos6 C嵐山ilo a favor

Se高ora. Ruth Zapata a favor

Se再ora, Rommy ¥ねca a favor

Ingeniero. HoIger Chuqui a favor

Lcda. Soraya S轟chez a favor

Aprobando po「 unanimidad la junta pa町Oquia看Ia lectura del acta de sesi6n ord

CeIebrada e1 23 de febrero dei 2022,

さ競e両e手　写o

La Presidenta o巾ena que po「 Secretarねse de Iedura al segundo punto deI orden de壇lfa.
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2rしectura y ap調baci6n del aclオde韓si6巾extrao巾inaria celeb「ada eI dね14 de

marzo de1 2022.

尉Secre由rio informa a la Se再ora Presidenta que estきen consideraci6n el segundo punto del

orden del dfa.

しa Se寄ora Presidenta ordena al Sec「eta「io p「oceda a dar iectura del acta de sesi6n

extraordinaria′ una VeZ dada la lectura deI acta la Sefrora. Ruth Zapa由en uso de Ia palabra

mociona se ap田ebe la lectura deI acta, mOCi6n que es respa看dada por el Ingeniero" Holger

Chuqui.

しa Seifora Presiden向ordena al

que obtiene los siguientes

Sef千o脈Jos6 Ca「ri‖o

Se吊ora, Ruth Zapata

Sefbra. Rommy ¥faca

Ingeniero. Holge「 Chuqui

Lcda. Soraya Sanchez

Aprobando por unanimidad la junta

由rio som〔克。 a VOtaCi6n ia moci6n presentada, Ia misma

a favor

轡缶vo「

a屯vo「

a向vo「

a庵NO「

pa「roquia=a iect胴del acta de sesi6n extraordinaria

anterior ceIebrada e1 14 de marz轍deは022軍

La Presidenta ordena que por Sec腿ぬ「ねse de lect冊a aI terce「 punto deI orden deIく胎・

3.. PIesemaCi6n de=nめme p鴫l隔inar de ren朋ci6調de cuentas del Gobie細no

Aut6nomo Descentraliza寄o Pa蘭oq鵬al Rurall Gral章ped調J. Monterol periodo deI

句e細cicio僑Cal de1 2021書

EI Secretario infoma a la Se吊ora P「esidenta que es膳en conside「aci6n el segundo punto del

o「den del dfa.

La Presidenta - COmPaiferos vocales en este punto de orden eI secret緬O Va a dar lectu旧del

informe pre"mina「 de rendici6n de cuentas en base a Ias actividades y gestiones reaIizadas

durante ei 2021 junto con eI presupuesto.

割Secretario - Se和nes vocales dentro de este punto de orden cumpIiendo ∞n Io que es屯bleee

ia reso看uci6n emitida por el Consejo de Pa舶Cipaci6n Ciudadana y ControI SociaI para Io que es

el proceso de rendici6n de cuentas′ comO instituci6n se ha elabol-ado e=nforme preliminar de

「endici6n de ouentas deI periodo deI ejercicio fiscai de1 2021 cuyo piazo dentro de la hQja de

ruta se habfa estabieeido presentarlo a Ia junta parroquial hasta eI 24 de marzo para su

aprobaci6n, eSte infdrme preliminar de rendici6n de cuentas es Io mismo que se p「esent6 e1 18

de febrero en eI acto de levantamiento de la consu船ciudadana′ lo dnico que s6 ha

incorporado son las foto§ de los鳴bajos, Servicios y gestiones que se ha realizado duremte e!

20之l.

日Sく講o寛Jos6 Ca巾Iio置este eS eI infome institucionai.

日Secretario - is蘭e=nforme contiene eI antecedente de rendici6n de cuentas, el objetivo, SObre

qu6 se debe rendi「 cuentas y qui6nes intervienen en el proceso′ ya en el desarro11o del informe

dentro dei cumplimiento po馳cas′ Planes y proyedes se evidencian los proye加糖priorizados en

el plan operativo anuai de1 2021 en eきcaso de po舶cas p心輔関S nO Se ha implementado.

En lo que tiene que ver con el presupuesto institucionaI se d匂a constancia del presupuesto

iniciai que aprob6 la junta pa「roquiaI para ei 2021 asf como del presupuesto con el que temin6

en ese a静o debido a los acue巾os ministeriaies mおlos otros ingresos que hubieron por

concepto de devoiuci6n de IVA′ Io que trans帥6 el Gobierno P「OVincial dei Guayas y ia

contraparte de- Mies pa帽eI servicio de atenci6n a personas con discapacidad a冊se puede

observar cuchto se gast6 y cuchto qued6 de presupuesto en eI 2021.

Luego tenemos la dig帥buci6n del presupuesto en el gasto corriente con Ios rubros gastados′

asimismo la dis帥buci6n del p晦SuPuesto en eI gasto de inversi6n con la descripci6n de en qu6

se lo invie鷹e uno de ios casos es para la atenci6n de obras y servicIos priorizados dentro del

proceso de presupuesto pa雌ipativo句empIo a臨tenemos en el componente sociocultura=os

叩yedめS SOCiales de: Servicio de atenci6n al adulto mayor y personas con discapacidad′ e[

proyecto depo鵬VO de請bo! y el mantenimiento de Ia inffaestruc調帽deI centro de

rehabilitaci6n ios田bros de estos proyectos saIen de1 10% para atenci6n de grupos p「ioritarfos

y por摘mo el叩yectO de:叩m∝i6n cultural pa帽fomentar las artes′ Ias costumbres ‾y

tradiciones de la parroquia GraI. Pedro J Montero・

一手¥
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En ei componente ∝On6mico p「oductivo soIo se invirti6 un pequefro rubro para un馴er de

CaPaCitaci6n para emp「endedores en la eぬboraci6n de productos qu緬cos a 30 personas de Ia

Parroquia.

En el componente biofisico en e1 2021 no se desarroII6 ning心n tipo de proyecto u inver轟n

durante eI 2021, eS una ta「鍋Pendiente que tiene esta administraci6n que desde que inici6 no

ha trabajado en este componente.

Dentro deI componente de asentamientos humanos, mOVilidad energfa y conedividad que

encie鵬tOdo Io que tiene que ve「 con ei mantenimiento y equipamiento de la infraestructu旧

fisica endstente en Ia parroquia a冊se puede ver los proyectos o trabajos que se hicieron con sus

respe(荊VOS rubros.

Este componente tambicn encierra∴el proyecto de mantenimiento viaI, aqui se de由=a la

invers竜n rea!izada en cuanto al §ervicio de mantenim ento y repa帽Ci6n de la retrcexcavadora y

!a voIqueta apa巾e los gastos que se reattza鳩n por la reparaci6n de Ios cucharones de Ia

retroexcavadora, gaStOS de ∞mbust胎l鈍, eXtintores, matrfeuIa, SegurOS, Ios sueIdos de Ios

Choferes y la coordinadora comu輔taria que forman parte del proyecto de mantenimiento vial

aqu橘mbi6n se desc「ibe ios caminos vecinaies que se han intervenido durante e1 2021 con eI

material p6treo que adquirieron de a騒de! Achiote.

En e! componente pol舶Q ins櫛tuciona! a硝tambi6n se puede ve「 10S rubros inve巾dos en

asuntos relacionados con temas ad軸nist陶tivos.

Aparte hay otros gastos ya no relacionados a preyectos de inversi6n sino para atender casos o

asuntos necesarios que se requieren en las areas de jnversi6n, Ofro punto que se detaIIa es el

CumPlimiento de o坤軸VOS y Pianes estrat6gicos de la en馳ad en este caso es由mos habIando

del p!an de desa「rollo y ordenamiento te面Oria=ocalI en e1 2021 donde se especifiea en que

Objetivos se ha trabajado y en cu乱es no,

En este informe se describe Ios presupuestos de contrataci6n p脚ica es decir cu5ntos se han

adjudicado d躍mte e1 2021 en procesos de緬ma cuantね, menOr Cuantfa, COnSuItorfa y

Catalogo electr6ni⊂O; ias recomendaciones que hizo la con鳴Iorfa gen帥I deI es屯do aI Gad

Pa「「Oquiai y las acciones que este tomo y el estado en que se encuentran.

CumpIimiento del plan de trabajo presentado aI Cons句v Nacional割ectoraI ah白oueden ve「 cada

una de Ias propuestas con cuales se ha cumpIido y cu割es hasta ahora no se han cumpIido,

adem泰p庵cticamente ya les queda un poco mおde un afro para pode「 cumplir en algo con

estas propuestas de su pian de trabajo que a血no han cumpiido,

Por輔mo tenemos aqueilas cuestiones que sean de inter壷para la colectividad que son las

gestiones que se han reaIizado ∞mO ins舶uci6n ante otras entidades o actores句empIo, aquf se

ha descrito cie鴫S geStiones que se reaIiz6 con el Gobierno Provincial deI Guayas, Municipio de

Yaguachi, Gobernaci6n deI Guayas, Corporaci6n Nacional de Electricidad, Cuerpo de Bomberos y

una gesH6n que se hizo a鵬Ia HidaIgo & Hidalgo cuando se solicit6 una rctroexcavadora para

limpiar看as cune由s desde Boiiche hasta Puente PaγO.

En cuanto a este informe en su叩SentaC王6n he sido breve pol-que reitero es Io mismo que ya

se present6 a Ia ciudadanfa locaI en Ia asamblea deI sistema de pa舶ipaci6n ciudadana cuchdo

se hizo e=evantamiento de Ia consulta ciudadana y aI final tenemos firmas de responsab嗣ad

de Ios que eIaboran el infome y la firma de aprobaci6n del ejecutivo.

しa aprobaci6n generaI de este informe debe ser presentado a Ia junta pa「「oquial en un punto

de orden en sesi6n ordinaria o extraordinaria para que sea aprobado por el pleno ya que esta

acta tambien fo「ma parte dei pr∝eSO de rendici6n de cuentas Ia cual hay que pu輔ca「Ia en Ia

Pagina web insti同CionaI como constancia de que se cumpli6 con tal pr∝edimiento desc「ito para

tai fase en la resoluci6n del Consejo de Par蹄cipaci6n ciudadana y Co巾OI Social,

En cuanto a=nforme preliminar de rendici6n. de cuentas que ee Ies ha presentado
Observaciones que tengan que realizar

EI Se吊or Jos6 Car刷o輸en uSO de Ia palab旧m∝iona se apruebe el tercer punto

dfa, mOCi6n que es respaldada por ei Ingeniero. HoIger Chuqui.

La Sefbra Presiden由Ordena aI Secretario someta a votaci6n Ia m∝i6n presentj

que obtiene los siguientes 「esuitados:

Se育o寛Jos6 Car刷o a favo「

Se高ora. Ruth Zapa由　　　　　　　　a favor

噺でecまね‥ Av・融00io Ⅵ∽ y Se即血o E増血oza

鴫重eめれos: 04-2717117 - 0994433094

Si章もwめ‥岬
Email:涌g扇monterofa阻il.com: gad(載pedroimontero.曾Ob.ec



Aprobando po「 unanimidad ia ju咄Pa「roquial eI informe preliminar de rendici6n de cuentas,

La Preside咄Ordena que por secretarfa se de lectura aI cuarto pu巾O del orden dei dfa.

4〇・ Iれfo「me de presidencia,

Por seere帥a se informa a Ia sefrora presidenta que esfa en consideraci6n el cuarto punto del

Orden del dたl.

しa Sefiora Presidenta - COmPaiieros vocaIes denfro de m=nforme les dar6 a conocer las

actividades real曲das de5de e1 24 de施brero hasta e- dfa de hoy.

E1 24 de febrero me trasfade轍a Ia ciudad de Guayaquil con el compaifero HoIger Chuqui a

entregar Ia cm脚idad de蘭mo請mestre deI 2021 a Ia Secreterfa de Planificaci6n de paso se

retir6 una donaci6n heeha por fa Prefect胴deI Guayas de lOOO frascos de ge- antibacteriaI y

jab6n f両do apa蘭書fam繭fundas de detengente pero esas no co軸n en el acfa, Pero del

gei antibacterial y jab6n噂e時dos sらde estos productos al momento que Ios entreguemos

debemos tene=as actas de ent嘲a re野ectivas′ eSte dfa tambi6n entregamos en fisico Ios

O軸os en los que se s繭taha el m翻tenimiento de carreterosI SOlicitud de細oIes para

SiembrEミa Ia Prefe制帽del Guays′ Oficios que ya se habfan enviado por co「reo electr6nicQ,

pero Ios Ilevamos a entngar p副融e附Ia cons由ncia deI recibido。

E! 25 estuvieron aquf Ias personas de la asociaci6n de personas con discapacidad a entregar un

Oficio donde piden que cuando創誌tengan sus reuniones se le faciIite el espacio deI centro

integraI de reuniones deI Gad Pa「roquial.

E1 02 de marzo vino la Sehora.軸ma Fuentes a consuitar si ya se habfa solucionado eI asunto

de las goteras en el techado de la casa comunaI de Barrioしindo y en este dfa Qujznia soluciono

eSe P「ObIema′ la sefrora tambier- Vino por las IIaves de la casa comunaI po叩e iban hacer una

aSamb!ea de segu「idad con Ios se証res de la醐cfa NacionaI aparte de eso eI-a me decfa que

nOSOtrOS COmO Gad h髄賦mOS la g翻6n para que se les d輩eI espacio para ingresar y sali「

hacia Barrioしindo; eSte tema eS d制de mi pa鷹e estuve preguntando de esto en Ia Prefect岬

dei Guayas y alIf me d勘eron que cuando e極hacen este tipo de ob噌S eSO ya eSfa p-a暁ado y

lo que hacen es ejecutaho y que eIlos toman esfas medidas es con aIgdn fin de proteger aI

Peat6n y qu錆quienes trab垂n en el proyecto ifegan a ceder a -o que Ia gente quiere y Iuego

§u鴨a a!guna probIem細ca se van contra eIIos por no haber cump-ido con Io que esta en el

P「OyeCto′ nOSOtroS nO hemos enviado oficio porque primero Io ∞nSuIte allr no s6 si de pronto

despu6s se convers6 con fa comunidad y cuando venga Ia prefecta de- guayas sea directamente

eIla qui6n se man胴este en este tema.

EI Ingeni帥・ Holger Chuqu口a comunidad misma le dfa con∝er Io que eIIos quieren.

La Preside咄- Sfy que elfa Ies diga po「 qu6 han hecho tal GOSa Porque Ios mo嶋dores de Ba面。

しindo dicen que es por la inseguridad y todo mきs ahora que ya se vienen las 。ases presenciales

y los j6venes estudiantes′ la§ Se恥ritas que es騒n en fa universidad queda bien時os y tienen

que綱os a esperar por a1書きy en ese鳴y軸o pues les roban.

La Sefrora. Rommy Vaca置Si es蛤bien grave -a s弧raci6n con Ia delincuencia por ese secto購

La Presidenta -ahorita por todos Iados es庵peIigroso, eSte dia tambi6n vino eI Se吊or醐x

Salcedo qui6n de forma voluntaria venfa a propone「 los cursos de b泰quet, yO -e d時que eso Io

iba a exponer a us軸es en sesi6n para ver qu6 decisi6n se toma para esto de los vacacionaIes.

Este dfa vino Ia Sefrora“ FIor Gonz割ez qui6n pedfa una inspecci6n para Io deI certificado de

medidor de servicio e唯ctrico,

削unes O4 me moviIice hasta la prefect岬del guayas hablar con la persona que esta asignada

aI seguimiento deI proyecto deI dobIe riego as闘co para e- camino de Tchda向Ia Ingenie帽

Shesnarda両ia a consultar lo del叩ryeCto deI estudio que hay que eiaborar ya que ,Se-

rumoraba de que no se n∝eS船ba el estudio, Pero ya me dHeron que s白ambien me/屯i a′~ 《

Conagopare habIa「 con eI abogado y me dIfo que 6I habfa sido bien cIaro aseso血dome, que ′

de al陸n adeIante ya quedaba a criterio nuestro si Io cump脆mos o no, eSe fue el motivo de m主

V固e鏡胎dゐ.

E1 07 del Ba面o San Luis piden que se les ayude a realizar una zanja de alIa vinieron el Sefbr

A「mandoしarreta con OtrOS mOradores, eilos Pedfan que vaya ia retroexcavadora Para que Ies

蟻　∴
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haga una za巾a y se les ayude con materia- p6tr∞ Pa帽Ia za巾a′ eSte mismo dfa se les colabor6

con Ia 「etroexcavadora al旧os morado「es pusieron Ios tubos, ayudaron en los trabajos y hasta

ahora si Ies ha servido esperemos que -as lluvias no se intens縞quen de lo contrario s圧endrfan

un poquito de prob-ema′ PerO Io impo鴫nte es que ya bajan enseguida Ios niveies de aguas

lluvias.

Este dfa tambi6n tuve una reuni6n con el Se吊on Gerson AIvarado jefe deI cuerpo de bomberos

de la parroqula con quien conversamos ia situaci6n de eIios en e! cuerpo de bomberos ya que

habfan tenido ciertos inconvenientes.

E1 08 fue la reinaugu闘席6n deI centro de rehab綱taci6n′ de parfe del Municipio de Yaguachi vino

el aIcalde y los conc匂ales d6nde ent聡garon las maquinas que e=os prometieron pa旧que

pueda funcionar el centro′ aIl上由融idr=蚊面eron presentes personaS de los grupos de

discapacidad γ adultos mayo晦s y un gran講mero de moradores en este acto"

Este dねhubo un prngrama pO「 e幽庵internacional de la m吋COn !os del Consejo Ca巾Pna! de

protecci6n de Derechos con鵬∴adu船S mayOreS quiきnes se quedaron participando del

EI Ingenie「o・ Edua「do Su訊裳de fa Prefedura de! GllayaS me lfamo pa胎decirme que para eI lO

de marzo venfa a entngar 400細oles de los que habfamos solicitado como junta parrOquiaI〇

日09 tuve una 「euni6n ∞n la Po髄詰Comun臨画a. Ybselinしude龍quich vino a conversar sob「e

Ia asamblea que se iba a realizar de Seguridad 。udadana porque le habfa manifestado a ella y

a。feniente. Rodr卸ez sob晦Ia peti宙en de los lide隣de los recintos de Pedro J. Montero y ellos

quedaron en que iban a da「 despuきs la fecha en que e一一os pudieran hacer la asambiea′ a旧

tambi6n me manifest6 la policfa ∞mun闘a que de parfe de e喜!os iban a realizar un

camp∞nato COn los南os en indoor f的ooI y que血que Se Ies faciiite eI es画O deI ∞Iiseo de

Ia parroquia"

E1 10 Se recibieron las pIanfas de parte de fa Prefectura del Guayas′ Se hfro la siembra simb謙ea

en el malec6n tambi6n se hizo la entr割a de 300 pruebas r誹vdas de COVID ai centro de satud

pedro J. Monte「o, 6鱒jas de masca「潤s y geI antibacterial para los dispensadores en este

E1 11 me llamo la Ingeniera・ B-anca Ch5vez de la Prefectura deI Gua‘raS Pa帽COOrdinar una

reuni6n para lo que es la sociaIizaci6n de los p「oyectos que tienen elios.

E1 14 tuvimos Ia sesi6n extraordinaria,

E1 15 entr6 el Joven Robert Risco hacer sus pesantfas aquien ei Gad eI viene de la Unidad

Educativa,帥Iio Isafas差uvimos由mbien una reuni6n con la poIiefa comun剛a Joselynしude南

y el Cabo. Buenafio para coordinar sobre la asamblea de seguridad・

韻e dfa me liam6 la Ingeniera. Rommγ Mendoza para c∞rdinar una reunitin con nosotros como

junta parroquial para lo de- estudio del doble riego as軸co para el camino de ltndales y ∞n eI

tesorero mas que nada para ver toda la documentaci6n que脚en que preSentar Para POder

elios pa巾Cipar del p夢oceso.

La Sefro旧, Rosario Vera tambi6n vino a pedir un poco記e materiaI p鏡reo (media palada)

E1 16 ios doctores del Centro de S謝ud記alizo Ia v齢unaci6n con鳴Ia棚uenza en te「「itorio en

el recinto. Chanchan, Se tOmaran叩ebas両idas de Covid y en donde nosotros entregamce kit

de bioseguridad como junta par叩uial a los moradores"

vinieron tambich unos docentes de la Unidad Educativa〃帥Iio Isafas que venfan a pedir

infomaci6n sobre la exoneraci6n del peaje de BoIiche′ de mi parte Ies manifeste que elIos

tienen que i「 di「ectemente al peaje hacer la petici6n po岬ue dicen que elIos a veces tienen que

viejar hasta 2 v∝eS desde Milagro hasta aca y eso les 「epresenta un gaStO adiciona。ncluso les

dHe que iba haber un cambio de domic購o e看ectoraI y que de pronto si ellos deseaban para que

hagan eI cambio de dom闘o electoral po叩e unO de los 「equisitos que piden a帖es que uno

Viva en la parroquia・

vini帥n tambich unos estudiantes de la Universidad Estatal de M帽gro para dar una charla de

capacitaci6n de violencia in鳴far山一ia「 con los aduItos mayores eso ya Se dio el dfa de ayer y

este faller lo c∞rdinaron con Ia talleris胞de巾royecto dei aduito mayor

E1 17 Ia Se吊ora. DeIia Puma que南que se -e vaya a regar un material afuera de su casa′

tuvimos tambien una sesi6n po「 zoom con la profesora Sandγ Puebla que da esto de los
hacen aer6bicos,de la Sie隔en Quito dondeConseios consuitivos que hay una carrera en parte
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Ilevan como una evaIuaci6n nu鵬Onal eiIa va a venir ac宣hacer un proye{to donde apIican

m6todos cientifeos de entrenamiento elfa tambich pedねse -e facilite el espacio para pode「 dar

estas actividades que va a ser por un mes′ treS dfas a la semanaI una hora diaria y quiere un

grupo de 20 a 25 personas que sean constantes pa輪POder evaluarlos tanto a=nicio como al

finaI para sustentar su tesis y de alIf pueden venir muchas m5s personas no impo鴫, PerC=o

que si quiere es gente comprometida que asis由en Ios dfas de Ias actividades esto hab南que

SOC輔za「 porque eIla en el mes de ab「iI quiere empezar el horario serfa de 7 a 8 de Ia noche.

En este dぬtamb晦n vino la Ingenje隠賀Romy Mendoza′ Se reuni6 con nosotros, Pero P「imero se

reun晴con eI tesorero para conve職r sobre la documentaci6n que se necesifa para que pueda

Pa鵬Par del叩鵬so Pa個eI estudio dei dobIe riego as縮脂co tambi6n de parte de la persona

que nos vendi6 el materia串et腿o de al膳del Achiote iIamo para saber cu割era la

docume咄Ci6n que ten長巾ue entrega岬a脇叩e Se Io pueda liquida「 con el faltante de cancelar

POrque ya habfa complido en e融rega「 la髄随ad deI material p紺∞ que Se ie compr6.

E1 18 Ia rectora de ia踊dad軸Ca髄.帥Iio Isafas pidi6 se Ie realice una limpieza en Ios

alrededores dei patio de la鵬鵬uci6n ya que iban a tener Ia graduaci6n de los estudiantes esta

semana se envi6 al operado「 de la樹的excavadora para que vaya hacer ese trab争jo a冊.

割22 hubo un馴er co剛os usua喩s de巾royecto de personas con discapacidad la psic6toga

tenfa que s∝iaIizar una capac施c澄n que Ie habfan dado a eIIa y de su parte aprov∝ho en

Pe軸e a la directo帽del Centro de Sa鵬de Pedro J. Montero una char喜a de prevenci6n en lo

que es salud, adem泰tam彊n vino Ia policfa comunitaria Joselyn Lude飴a da「Ies charias en

tema de seguridad y de si a頓ien querfa e吊ot6n de p名高CO POd窮elos instalar en ese

momento〇

割19 eI operador de Ia retroexcavado胴tuVO que Venir a trabaja[ eSte dねacudi6 a un Ilamado

que hubo aI陸n las Ma南s′ Pero eI te晒eno estaba demasiado flQjo y no se pudo hacer mayor

COSa, 6! por al陸n algo ayudo, Pero tuVO que SaIir por Io flQjo deI te「reno,

EI 21 vini帥n a Pedir un espacio pa胎una brigada oftaImoI(埴ca, justo hoy es亡るn dando esa

brigada a nosotros soIo nos pidieron eI espacto no es que estamos auspiciando esa brigada,

E1 22 vino la Ingeniera・ Chavez hacer una s∝iaIizaci6n para una capacifaci6n para iideresas

r胴Ies es un dfa a Ia semana presencfa‖a鍋pacitaci6n es entre 2 meses y medio a tres meses,

Para eSta CaPaCitaci6n nosotros tend南mos que compieta「 60 mujeres y les van a dar tres =bros

es deci「 eI materiai de apoyo editadoI ia ingeniera me decねque de preferencia hace「Io

mi6rcoIes o viernes y es soIo una ho帽.

La Sefbra. Rommy Vaca - yO di「fe eI viernes como ya los chicos salen de cIases ya para elias

Serfa m泰「e廟ado.

La Presjden由一elIa aparte va a ver el cumpIimiento deI grupo po叩ue hay una capacitaci6n de

la fundaci6n de W訓q蒔es de 4 meses de practica o sea esto ya es un nive- m泰avanzado, eI

niveI avanzado son pa略Ias personas que tienen el tercer nivel de educaci6n completo′ el medio

Pa帽Ias personas que es鱈n cursando e自記rce「 nivel y el basico pa胎bac嗣eres o no bac刷eres

es髄fundaci6n de W訓Ies da eI ava書una Universidad de Quito y esto pa旧los cur「龍山ums

Seg血Ias horas se los ce青桐ean.

鴫mbi6n tuwimos una reuni6n de safud con el∴ irector de同軸to de Yaguachi para

COmunicamos que la cobe血ra de vacunaci6n ha disminuido y que iban a suspender puntos de

VaCunaCi6n como en eI cuerpo de bomberos e iba a c∞rdinar para que sea en Ia unidad

educativa de aqui de Ia cabecera parroquial y de e面focaIizar ios dfas de mayor ar山encia de

PersOnaS,

La Se再ora, Ruth Zapata - losく睦IS S割oados.

La Presidenta - ya SuSPendi帥n los dfas s細ados ahora van a ser dos clfas節os y 3 dfas que se

Va a ir a ter「i軸O Para hacer las b両adas, ademds so!icitaban que pa舶iparamos tanto la

tenencia po!触ea y nosotros como junta pa「roquial hici6ramos presencia en cuanto a estas

actividades pedfanねmbien de pronto colaborar con Ia movilizaci6n′ sobre esto ten印os que

reunirnos a re馴zar un cronog帽ma ya qued6 que todos Ios mi6調oIes va haber una守euni6n de

COOrdinaci6n de Io que es la saIud.

Hay aigo que me dej6 pre∝uPada eI d∝tor d的que en Virgen de軸ma ya hay e' caa坤e los臆

mosquitos que hacen salir manchas, incluso la tenienta po陶ca l∝aI dゆque elle=a、Semana

PaSada habfa visto a un se前or en la gasoIinera donde Ochoa que duerme creo a冊y e=a le habfaL

重翌
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dicho para que vaya al centro de saiud, Pero que γa eran COmO 5:30 a 6 de la tarde donde ya

no estaban atendiendo en eI centro de sa!ud aparte de eso d的eI doctor que hab電柵dos casos

mds, Pero nO tenfa nada qu6 ver eI uno con ei otro y dice que se hace un poco compIicado a

VeCeS POrque las personas no son sinceras en cuanto a su situaci6n conyugal cosa que no

Pueden hacer un ce「co epidemioI6gico d6nde verdaderamente estるeI problema, eSperemOS que

eso acきno iI鈎uさ;

EI Ingeniero, Holger Chuquトel mosquito de la verruga peruana,

La Presjden由一高婆mania se llama esta infecci6n que es隔nsmitida por Ia picadura de un

mosquito peque削to.

臼doctor decfa que ellos tendr南n que anaiizar bien estos casos porque a veces se confunden

COnias絹Iis,

Este dfa se realiz6 tambien un recorrido hasta胎caIle deI sector de Hem5n Correa fuimos con Ia

COmPa蒔ra Rommy Vaca, a臨eso esta medio d範il, PerO ahf se iba a ver si se hace una zanja

Para que Salga el agua estancada.

La Se再ora. Rommy ¥ねca ・ eSO hace融por el創o de la caIIe.

LA Presidenta - PerO eS que eSぬtcrdo el solar喜dIenado en ese terrero qu6 es de Antepara y

del lado de acきes庵aito y por en medio hay ∞mO un bajo.

La Se高ora. Rommy Vaca. pero me imagino que el debe respe能lr Ia lfnea de caIIe.

E=ngeniero, HoIge「 Chuqu暗Claro tiene que haber una臨ea porque 6I no ocupar todo ei

espacio para vereda.

La Se吊o旧. Rommy Vaca置aSf es′ nO tOdo d terreno Io va a ocup靴

La Presiden由- Claro, Pero todo el terreno es惜rellenado.

Eはngeniero. Holger Chuqui - y S=e mandamos a la ‘fenienta PoI緬ea.

La Presidenta - a la ltnienta y el comisario eI dfa que se vaya a鳴bajar pa略que reSPalden un

pOC○○

しa Se前旧. Rommy Vaca - daro porque tampoco esa pobre gente no puede estar hasta cuando

asI.

La Presidenta - PO叩ue de a踊Io otro serfa reilenar esa caIle, Pero y que Se Saca relIenando.

日工ngeniero. HoIger Chuqui - se rellena eso y quedan apique las ohas.

EI Se再or: Jos6 Ca「「illo - toda eI agua tiene ia caida de un lado, Sino que se empoza ese es el

P「ObIema.

La Presidenta - emPOZa a冊y aca est5 eI te町enO que nO tiene como salir esa agua〇

割Sefiol: Jos6 car「illo - Pero Si se le puede hacer由lvez ponerle tubos.

La Presidenぬ- a冊decねn hace「 como una za巾a pa昭que saIga ei agua para la finca, Pero 6I

d的que por a=汗abfa un canal.

Ei Sefror Jos6 Car輔o - Si m養aed hay un cana!,

しa Presidenta - Pero es庵todo enmontado〇

割Ingeniero. HoIge「 Chuqui - en e腫empo de Jos6 Ulloa se r6 mate「iaI p6t「co.

しa Presidenfa - Claro γ despu6s se les puso piedra tambi6n po叩ue eSO eStaba bien b却O; ayer

fulmos con Rommy Vaca y las pe富sonas del departamento de ges頓6n de riesgo del municipio de

Yaguachi ei Ingeniero. Javier Delgado po「 lo de獲socav6n de La鵬Iida y ya po「 a冊no se puede

PaSar SObre eso se envi6 mensaje y fotos a ios de Ia Prefectl旧del Guayas al Abogado. Cristian

しe6n qu6 es el asistente de la p「efe飯高i d恥que ya habfa avisado a Obras Pdblicas y a Ia

Prefecta aparte aca tambi6n se pas6 mensaje a Kieber Siguenza qu6 es eI dueho de la finca,

Cuando nosotros ya sa碇mos de訓a ‖egaba ia administradora a inspeccionar c6mo estaba eso

Pa帽Ver eI trabajo que hay que re輔za=rero de que el!os saben de esto s串orque ya tienen

COnOCimiento po叩ue e=ngeniero d恥que γa ha comunicado a ia prefectura y al Municipio de

Yaguachi de c6mo estaba Ia situaci6n a臨

En otro asunto hoy tuve ia reuni6n de coordinaci6n para eIaborar eI c「onograma para io que es

de salud, tenemOS marteS, jueves y viemes las salidas, eI martes 29 se los va apoyar de

Parte del Gad Ios otros dos dfas va a ir la T軸ente po鵬ca en su vehieulo y que.sr二両S(胸やS

POdねmos tambi6n ir pues que fuき旧mOS; e=unes y miercoles va a ser旬o e=ugar′te巾治tivo es

la Unidad Educativa. Em輔o Isafas va a ser pa帽el Covid-19 e influenza, tambi6n es同dcta

CaPaCitaci6n donde se hace seguimiento a Ias mujeres embarazadas,

En cuanto a Io que se dice por las redes s∝iaIes que ya n=as miro porque ponen coment∈涌os
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Sin sentido Io que nosofros podemos hace「 ya ayer se hizo en cuanto a Io del

que pido secrefario de叩nto hacer los o触os dirigidos a la Prefec由deI Guayas para tene「

COnStanCia de que se hizo Ia ge郭6n para envia「看o por correo eIectr6nico y despu6s Ios voy a

e巾egar de manera fisica para que nos pongan eI r曲bido.

EI Secreぬrio - eSaS direcciones de coneo e-ectr6nico de Ia prefectura rebotan,

La Presidenta - Por qu6 se竜.

EI Ingeniero. Holger Chuqui - POr que eS una direcci6n de corrco electr6nico no v割ida,

La Presidenta - igual hacerIos mientras tanto averiguar bien el as…to de Ios correos

elect竜nicos con Ia Ingeniera| She帥網a鴫pia ahora que es庵en constante contacto con eI

tesorero por esto de吊oble riego as筒Itico y por intemedio de Ios o軸os ponerIe en

COn∝imiento por。ue una COSa es que nOSOtroS hemos帽mado, enViado mensaje y eso no es

COnStanCia de que se ha hecho掛l

es屯n dando palo po「 esq algo

Piedras en s予∞SaS Sin sentido.

EI Ingeniero. Holger Chuqui - C6「

aI Sefro「 que ponga Ios tubos ya,

SOcaVamiento; lo

gesti6n, mejores tene「 eI o紬o con un re貼bido, de a亜nos

de a騒de Samborond6n que ia voIqueta que lleve las

que con una volqueta va a re喜Ienar eso a=a.

La Presidenta - Cuando eso es u航隠晦O muCho mas t鹿nico,

La Sefrora. Rommy Vaca -削oS bien saben que eso -e corresponde a la Prefectun de- Guayas e

incIuso ei Municipio de Yaguach涌朗k5 mano a聴

La P「eside咄- de a胎de la P軸ura del Guayas e! a恥pa関do Io ∽Ordina「on y ya despu6s

d旬aron botado ese t喝bajo hay que decir Io que es y no e脆soIo eI socav6n de a帽de

Samborond6n sino tambth Io de巾ue鴫POrque PO自a parte de ab却Ias aguas hacen

remoIino y hay peIigro de que se vaya el puente.

しa Sefbra〃 Rommy Vaca - yO nO S6 si ustedes鈴ben′ Pero eI material que puso fa Prefect胴

dei Guayas a帽Io puso fue eI Municipio de Yaguachi lo trajo deI ll, el alcalde puso piedras

g贈れdes,

しa Presidenta - en Ias p励ras escoIIeras qu封e lIaman.

La Sefrora. Rommy V如a - de eso yo doy fe porque e- Ingeniero・しino Ias trajo,

La Presidenta - en este aSunto lo柾co que podemos hacer es -a g翻6n ya eso se lo hizo aye「

COn la P画ect‘胴del Guayas y Municipio de YaguachiI Gesti6n de Riesgo y con eI mismo duefro

de la hacienda bananera que es蛤a時6I me supo d∝ir despu6s por mensaje que ahorita no se

Puede trabajar porque si se pone piedra ahora iguai eso se va, entonCeS 6I tiene ot胎

aifernativa′ Pero Va eSPerar que la Prefectura del Guayas tome acciones y ver qu6 van hace「

e!Ios y seg血eso de su parte proponer ot帽aiternativa,

De alIf con Io de Ba面o Lindo compa吊e愉Rommy usted sabe desde cuchdo se ha venido eso

hablando con eI comisa「io y el dfa sabado le pusie関m a Su COnOCimiento.

しa Sefrora. Rommy Vaca - Io que pasa訓告ぉque por ejemplo eltos tienen que poner el tubo,

pero nosotros como Gad no podemos hacer la limpieza de ese canal.

しa Presidenta - eS que a硝se nece軸una maquina de br軸la喝o y la de nosotros es de brazo

corto cosa que no es para reaIizar es船髄pe de trab句o置

La Sefrora. Rommy Vaca輸Pero que eS bien hondo ese canaI.

EI Ingeniero. Holger Chuqui - Sf porque es en toda Ia cunefa.

La Presidenta - eSO debi6 haber tomado ca鴫S en eI asunto eI comisario a qui6n se lo IIamo,

Rommy tamb縫n desde ei dfa sabado estuvo pendiente′ yO tengO Ios audios y los mensajes que

Se看e envi6 aI comisario porque a冊hay una construcci6n y era eI comise両O quien tenねque ir a

Ve「 eSO y haber parado o si ya estaba eso te「minado haberle dicho que era lo que tenfa que

hacer y ei sefbr que hizo aquello 6I sabfa que tenfa que dejar con tubos.

La Sefiora. Rommy Vaca - ahora el comisario me dice lo que pasa es que yo no Ie puedo obligar
〃　《　　●●

La Presidenta - PerO Si Io puede presiona「 o hacerie una boleta.

しa Sefrora“ Rommy Vaca - en eSO la abogada Montes mi respeto ella le dejaba ahorita y le de商

ma証na r‘均reSO y ya tiene que esぬr eso ahf y los hacfa poner

しa Preside咄- aho帽dicen que sf que Ios de la junta y los dei municipio.

La Se寅ora. Rommy Vaca - nOS metieron a todos en este embro=o,

尉Ingeniero. HoIger Chuqu主donde Jos訪庇rez tambi6n esfa a piqu6 todo eso y por en medto

de Paco banano Io tienen encerrado
y es賭fulI de agua parece piscina todo alrededor de su
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La Sefrora. Rommy Vaca - todo eso est台te面bIe.

La Presidenta - aParte que aI冊ay una casa de una familia que tiene un ni静o con discapacidad′

yo todas esas cosas se Ias d時aI comisario po「 audio po「 WhatsApp, PerO bueno ah亘ue mきs

taca aguantar la c舶ca.

」a Sefbra. Rommy Vaca - igual nos van a dar paIo.

しa P「esidenta - PerO nOSOtroS debemos tener bien ciaro de pronto cuando aiguien hable

hacerIes entender脚割es nuestro trabejo, Cual es nuest:ra COmPctenCia・

vez en cuando hay que comentarIe tambi6n porque ya

lo es庵haciendo es por po腐ca。

しa Presidenta - ino! e=o que hace es p〔腫m高閣para que tedo el mundo se vueIve contra uno,

pero como periodista queda m弗para terminar compaiferos el dia de hoy pa胱ipando de Ia

segunda sesi6n ordinaha del mes; de mi parte es tcido en cuanto tenぬque da「les a conocer

La Se再ora Rommy Vaca - a POnte l

Se PaSa este Se再o購

EI Ingenie「0. Holger Chuqu主este s(

uiente’Ordena al Secretario de lectura del cuarto punto deidentro de m=nfome, PO「

orden deI dfa.

器ここ国

′ミ

4.- Va「ios y resotucio鵬s.

Po「 secretarねse informa a l

o「den deI dね.

La Presidenta - COmPafieros

ora presidenta que est5 en consideraci6n el cuarto punto del

inar una fecha para ir hacer Ia entrega de Ios arboles para

hacer ia siembra aquien bol転heJos bomberos han pedido mds para semb剛

Ei Ingeniero. Ho-ger Chuqu主Se壷con eIIos po叩e en las iaderas de rfo todavfa no se puede

porque §i crece e書rfo mata los arboIitos o sembrar aI「ededor deI estadio para a「borizar esa

る晦a.

しa Sefrora. Rommy Vaca - CIaro eso sf podemos.

EI Secrctario - Para Sembrar en -os alrededores del estadio deberfan tener la autorizaci6n del

…鸞霊霊富嵩l言霊葦萬露盤藍。i。 V。n。。n 。 d∝i, que Sa。u。n
esos計boIes, aCu帥ense que esos計boles son objetos de seguimiento por parfe de la

P晦fectura del Guayas.

La Se和旧. Rommy Vaca - Ciaro elIos van hacer un seguimiento"

La Sefbra. Ruth Zapata - y de lo que habfa que firmar de la casa comunaI de ltmdaies ya se

hizo el documento.

EI S∝retario置el formato de la ca鴫de intenci6n γa eSta Iisto, yO Io que ped[ es que se

averigde es quien mismo tiene qlle firmar esa ca鴫de intenci6n si el anterior presidente que

fue a qui6n le donaron e圧erreno o a nombre deI actual representante legal de fa instituci6n y

o鳴es que a冊se debe espec縞car con qu追n ∞linda al no競e al s叩este y OeSte COn tantoS

me甘os.

EI Se吊o購Jos6 Ca面IIo - ias coordenadas.

La Se再ora. Rommy VさCa置yO digo para no andar que hoy vamos y preguntamos′ ma稲na

vamos otra vez, es llevar de una vez γa impreso la ca鴫de intenci6n una firmada por el Se再or

Jos6 U=oa y otro po「 Soraya para no es飴r yendo y viniendo por ese documento・

La Presiden由- y anteS que Se Vaya nuevamente Jos6 UIIoa.

La Sefbra. Ruth Zapata - Pero que Se hicieron ios documentos donde hicieron el avance de esos

t竜mites donde fim6 mi tfa y mi tね.

EI SefroI: Jos6 Car刷o - PerO a庸el secre向rio es賭se稲lando Io que falta.

La Sefrora. Rommy Vaca - entonCeS que Danny haga ese o軸o nomas.一

割Secre屯rio - PerO le reitero aquf hay que espec綱car con qui6n colinda ese terreno y esos

datos yo no 10S tengO,

La Sefrora. Rommy VAca - PerO esO eS庵en la escritura.

EI Sec噌誌面O - eSa eSCritura yo Ia devoIv( a qui6n me la entreg6 ya hace tiempo.

de aquf dei centro de 「ehab賄aci6n y

La Sefrora. Rommy Vaca - hay que buscarIa a看ia abajo, aliatene que estar awise eso hoy

mismo compaifero Chuqui y ∞n eSO de una vez le da las ∞Ordenadas para qu6 haga.由o紬o. '

CentrO integral dき吟llnionesLa Sefrora, Ruth Zapata - lo
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しa S rfeora・ Rommy Vaca - Ciaro de una vc射O de -a casa comunaI pedir la inspecci6n y a tomar

COOrdenadas para ver si el centro de 「ehab賄aci6n tambi6n est5 ah申o del centro integrai de

reuniones porque esa vez que vinieron Ios de ca由stro deI municipio nos d時ron que soIamente

ei area de este edifieio y el Infocentro estaban conside昭dos un alea de 20 por 20 metros nada

EI Secretario - aigo mis que tengan que ac億証

EI Se斜光Jos6 ca刷o - Si la semana pasada estuve en samborond6n donde tres mo旧dores me

estuVieron preguntando de que ha脆sobre una pianta de agua en dicho secto[

COmO Gad parroquia noso

Aiina Morれpero de a碓

Venido a d句ar eI oficio aquf

ha融amcs tenido una petici6n de parte de Buena Fe la Sehora,
yo Ies d時que

emos tenido ot昭s peticiones y me d時ron de que ya hat応n

頻れ由pa調て岬U融.
Es Secreta「io - en Semanas P軸das si viniero職a dejar un oficio soIicitando una pIanta de

Pur柾aci6n de agua, Pe調理a fue en錦te a鍋.

La Presldento - PerO割aro es航en飴que haber quedado priorizado en la asamblea del

PreSuPuesfro participativo po叩ue

Ias necesidades en Ios re油ntos.

しa Se再ora. Rommy Vaca _ O sea

fa6囲Ciones que se舶eron en asamblea se prioriz6

Si hay la petici6n de Ia comunidad.

La Presidenta - eSO de p鵬mtO Se Puede dejar p創ra el pr6ximo a静o,

EI Sefior Jos6 carri!lo - PO叩e eSO me eSfaban diciendo y yo le digo que yo sepa no, Pero yO

no he conversado con ei s舘retario de §描a IIegado fa囲Ci6n, aII晶e d阿On que ya Ia habfan

Venido a dejar y que「ぬn saber qu6 posib睡des ha脆′ entonCeS le digo yo no podrfa d∝i「ie

POr mOtivo que tend向n que acercarse aIIきpa帽que conversen con Ia presidenta o a su vez

Cuando estemos Ios compaiferos vocaIes aII白rara conversar incluso me estwieron diciendo que

Si nosofros ha脆mos d軸do un叩削PueSto Para hacer algo en Buena fe no podrfamos hacer

inve「si6n por motivo de que fue d∝la胞do zo胴urbana.

La Sefrora・ Rommy Vaca - eso nO tiene nada que ve寛

Ei SefroM Jos6 car酬o - eSO mismo yo ie dUe.

La Presidenta - nO PO叩ue eSO Se hace pa帽mejo剛Ia calidad deI agua y qu6 es en bene細o

de Ios moradores′ Pero eltos Io han pedido reci6n′ ellos debieron haber10 Pedido en Ia asamblea

COSa que nOSOtroS en Io que se hacぬIo del presupuesto se Io proyectaba.

La Sefrora. Rommy Vaca - el dinero es庵presupuestado.,

La Presidenta - Para lo de Buena Fe sL pero para samborond6n no.

EI Secreta「io - SOIamente qued6 para ia adquisicitin de un sistema de tratamiento y purificaci6n

dea9ua.

La Sehora・ Ruth Zapata - y lo de Ia cancha de Don Nieves porque 6- d的que ya ha entregado

todo y soIo depende que el Gad Ie ayude hacer eI documento de la desmembraci6n,

La Presidenぬ葛Sf ese documento機Io que hay que l!eva「 dchde Ia a叩ite償a.

La Se再ora’Rommy Vaca - a eSO hay que darIe viab醐ad p叩ue Sj no nos estancamos

Ei Ingeniero. Holge「 Chuqu主。aro pon叩e si no despu6s es con co両胸-orfal I ara esO hay una

fecha indicada para hacer lo de esa cancha.

しa Presidenta - 。aro po叩e Si se pasa de ese tiempo se hace mあdi脚el tr5mite p叩ue ya

hab南que hacerlo por intermedio de la contraIorfa.

La Sefrora. Rommy Vat遇- POr eso yO Ie digo no se due「man en eso aprov∝hemos y vamos

haciendo画do todo Io que hay que hace「 porque despu6s todo se nos complica.

La Presidenta - entonceS el dねIunes para hacer eso porque eI 〔lfa martes vamds a estar ahieon

lo deI centro de saIud′ e=unes ir IIevando todo -o que hay que llevar que Io del terreno Io dei

espacio de aquide Ia junta parroquiaI.

Compaiferos si no hay nada que tengan ∞municar para dar por concluida la sesi6n ord冊aria′ aI

nO eXistir叩nunCiamiento de Ios sefrores vocaIes y mきs puntos a tratar se da po「 cIausu喧イfa =二二三薬、

き.、き、ス輸.、鯵_高職へ_雪_　_雪《輸」_　〇〇〇　〇h白き-　」!___」__ !臆_ 」.臆　　　〃

‾　　　‾　‾‾‾　‾‾‾‾‾‾‾‾ ’}‾‾“‾‾　′ “““○○‾　「「‾“’-1‾‾ 、.岬“‾ヽ“〇〇　〇〇ヽ-　ヽ■ヽ○　γヽ′l　し○○uOui{■ヽ置ウィ↑報　‾〆〆

SeSi6n ordinaria siendo las lOH52 minutos′ indicando que denfro de la misma no se despre融enr

reso看ucion es.　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　、

Para constancia firma Ia sefrora presidenta y v∝ales principaIes del GAD Parroquiai R輔劃>Gra十一

Pedro J` Monterp, COnju咄mente con eI Secn魂a「io, que Io ce櫛can.
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